

『読む』から始まる『ワタシの献身』

# CBC NEWS

2023. 11月号 vol. 66

## ～変わらない福音を 伝えるCBC～

中央聖書神学校 講師：三上かをり [サンライズのぞみ教会]

21世紀になり早くも20年以上が過ぎ、20世紀に夢に描いていたことが次々と実現しています。アナログ世代として育った者としては、この変化になかなか対応しきれません。

北野前校長からCBCで教会音楽を教えるように依頼され、1999年から駒込に通うようになりました。その間、音楽をレコードで楽しんで聴いていた時代からカセットテープに代わりCDになり、今やネットから配信され、自分から発信もできる今日です。日常生活の中にも、ロボットなどの技術が進歩し、工場の自動化はもちろん、清掃ロボットやレストランの配膳ロボットをよく見るようになり、家庭内でも便利な家電製品が備えられ、電子音による合図や声かけが頻繁に行われています。テレビでもAIによる自動音声のアナウンサーに代わって正確にニュースを伝えています。表情まで動かして歌うことのできるロボットもあるそうで、AIによる論文等も作成される可能性が現実化しているようです。

一方、顔を合わせたコミュニケーションが社会全体で減少している中、孤独を感じている多くの人々や、大きな自然災害による不安と悲しみ、そして人間そのものの価値や生き方が聖書の真理からはずれ、人々は混乱の中にいます。「**わたしが道であり、真理であり、いのちなのです**（ヨハネ14：6）」と言われたイエス・キリストさまを伝えるために、多くの分野での働きが必要です。**急速に変化する社会の中で変わらない聖書の真理を伝えるため**、聖霊さまの力に満たされ、情熱を持ち続け、主からいただいたタラントを生かしながら訓練される人が必要なのです。ペンテコステの神学校としてCBCがこれからもさらに用いられますように。

写真：CBC中庭